



Pomme est en colère. « Chocolette, tu déranges tout le monde. Va t'amuser plus loin. Tu reviendras quand les activités commenceront. »

« Ce n'est pas de ma faute, je ne l'ai pas fait exprès... », dit encore une fois Chocolette. Mais voyant son amie fâchée, elle s'en va, le cœur gros.



Après un moment, Chocolette revient en espérant que ses amies ne seront plus fâchées. Mais il n'y a plus personne. « Elles doivent être allées prendre une collation », pense-t-elle.

Alors qu'elle se promène dans le parc désert, la voilà qui trébuche dans les jolies fleurs de Cupcake... « Oh non, j'ai cassé tous les vases ! On va encore me gronder ! » s'écrie-t-elle.

C'est alors que Chocolette a une idée. Une idée super-méga-géniale! Cette fois-ci, elle va réparer elle-même sa gaffe. « Allez, je n'ai pas beaucoup de temps, je dois me mettre à l'ouvrage! » se dit-elle.



Chocolette travaille si fort qu'au retour des autres Shopkins, tout est arrangé... ou presque.

Chocolette accourt vers Pommette : « Regarde l'énorme melon d'eau que je t'ai apporté. Tu pourras le lancer à Laipaille! »

Pommette regarde le melon d'eau, incertaine. « C'est beaucoup trop lourd... Merci, mais je préfère jouer avec les balles », dit-elle.

« C'est que..., commence Chocolette, c'est impossible. Viens, je vais te montrer pourquoi. »

